

**Beschluss
der Stadtverordnetenversammlung**

24. September 2018
1 von 1

Obelisk behalten

Antrag der Fraktion Kasseler Linke

- 101.18.1045 -

Antrag

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Die Stadtverordnetenversammlung spricht sich für den Verbleib des Obelisken in Kassel aus. Der Magistrat wird von der Stadtverordnetenversammlung beauftragt auf den Künstler zuzugehen und den Königsplatz als vorübergehenden oder endgültigen Standort zu nutzen.

Die Stadtverordnetenversammlung fasst bei

Zustimmung: B90/Grüne (12), Kasseler Linke (6), FDP+FW+Piraten (3),

Stadtverordneter Dr. Hoppe

Ablehnung: SPD (22), CDU (12), AfD (6)

Enthaltung: Kasseler Linke (1), Stadtverordneter Ernst

den

Beschluss

Der Antrag der Fraktion Kasseler Linke betr. Obelisk behalten, 101.18.1045, wird **abgelehnt**.

Petra Friedrich
Stadtverordnetenvorsteherin

Nicole Eglin
Schriftführerin